



RAPPORT D'ACTIVITÉ

2024
L'ESSENTIEL À
RETENIR

29
ACTIONS CONDUITES
CETTE ANNÉE

L'année 2024 marque une forte accélération de nos activités, montrant la qualité de nos interventions et notre capacité à réaliser des activités diversifiées et d'envergure. 29 actions ont touché quelque 2600 personnes en région.

Des actions en démarrage

Parmi ces projets menés en 2024, la Plateforme Europe est fière de vous présenter :

En coopération avec **EUROPE DIRECT Lyon Métropole**, nous avons conduit différents temps d'information sur les fonds européens parmi lesquels 4 "**Café des fonds européens**" sous format de webinaires gratuits de primo-information.

Toujours avec **EUROPE DIRECT Lyon Métropole**, nous avons pu coopérer avec le **cinéma VÉO de Saint-Chamond** et le **Bureau d'Information du Parlement Européen** pour une projection gratuite du film Flow dans le cadre du **Prix Lux**, pour une centaine de personnes.

Avec le **Syndicat Intercommunal du Pays du Gier (SIPG)**, nous avons poursuivi le programme d'expositions et soirées initié en 2023 autour des fonds européens, d'Erasmus et de la lutte contre la discrimination.

Avec le **Comité de Jumelage de Saint-Paul-en-Jarez, la Mairie** et nos partenaires de **Herbertingen**, nous avons lancé le projet d'un **jumelage territorial de circonscription**, une première dans notre région, et peut-être en France ! Deux échanges ont eu lieu en Allemagne puis en France pour poser les bases de cette coopération soutenue par le **Fonds Citoyen Franco-Allemand**.

En amorce du futur **Cabinet des monnaies**, plusieurs actions ont été menées parmi lesquelles la création de l'animation **EuroReisen** avec le **Fonds Citoyen Franco-Allemand**, une animation déjà menée auprès d'environ 150 personnes dans l'année.

Et d'autres actions qui ont été menées tout au long de l'année, en particulier à l'approche des **élections européennes** qui ont marqué le printemps 2024.

Une équipe en construction !



L'équipe bénévole s'est étoffée, avec un conseil d'administration qui a accueilli de nouvelles têtes. La coopération avec l'**URALE** continue avec la mutualisation d'un chargé de mission.

4

BALADES
EUROPÉENNES

2

PROJETS AVEC
HERBERTINGEN

9

TEMPS D'INFO SUR
LES FONDS
EUROPÉENS

